
 

Stadt Steinheim 
 

   

 

N i e d e r s c h r i f t  

 

über die 3. Sitzung des Bezirksausschusses Sandebeck 

 

der Stadt Steinheim 

 

-des am 25.05.2014 gewählten Rates- 

 

am 02.11.2015 Vincenzhaus Sandebeck 

 

Zu der auf heute, 19:00 Uhr, ordnungsgemäß geladenen Sitzung des Bezirksausschusses 

Sandebeck sind die untenstehend aufgeführten Ausschussmitglieder in beschlussfähiger 

Zahl erschienen. 

 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 20:35 Uhr 

 

Anwesend: 

 

Vorsitzende: Diana Klaes 

 

Ausschussmitglieder: 

 

Ratsmitglieder: 

Bernd Behling, beratendes Mitglied 

Marcel Günter 

 

Sachkundige Bürger: 

Dorothea Brockmann 

Petra Elsner 

Andre Kruse 

Rainer Lüking 

Dieter Ridder 

Reinhard Rulle 

 

Anja Herwing, Schriftführerin 

 

Entschuldigt fehlen: 

Matthias Lüking 

Rainer Pantel 

 

 

Die Vorsitzende, Diana Klaes,  begrüßt alle Anwesenden. Sie stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde. Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben. 



Vor Eintritt in die Tagesordnung wird das Protokoll der Sitzung vom 19.05.2015 wie folgt 

korrigiert:  

Im Protokoll der Sitzung vom 19.05.2015 wurde Herr Bernd Behling als abwesend 

aufgeführt. Herr Behling war jedoch anwesend.  

 

A. Öffentliche Sitzung: 

 

1. Bezuschussung eines Kühlschrankes für das Vincenzhaus Sandebeck 

Hier: Antrag des Betreibervereins Vincenzhaus Sandebeck e.V. vom 

05.09.2015 

 

Der Bezirksausschuss bespricht den Antrag auf Bezuschussung oder 
Komplettübernahme der Kosten für einen neuen Kühlschrank.  
 
Vorschlag 1: Komplette Übernahme der Summe von 696,04 Euro. Eine 
Abstimmung ergibt 4-Ja Stimmen und 4-Nein Stimmen. 
 
Vorschlag 2: Kompromisslösung  300,00 Euro Zuschuss 
Dieser Vorschlag wird einstimmig abgelehnt.  
  
 

2. Kostenübernahme für neue Hinweisschilder "Vulkan" 

Hier: Antrag des Heimatverein Sandebeck vom 10.09.2015 

 

Es ist zu klären, ob der Landschaftsverband die Kosten für Hinweisschilder 

übernehmen würde.  

Petra Elsner spricht dieses bei einem Treffen des Heimatvereines an. Der 

Heimatverein soll den LWL kontaktieren und diese Möglichkeit klären. 

  

Der Bezirksausschuss stimmt einstimmig zu, die Kosten zu übernehmen, falls der 

LWL die Kosten nicht übernimmt. 

 

 

3. Neuausweisung der Germanenstraße als Sackgasse 

Hier: Empfehlung eines Anwohners 

 

Der Bezirksausschuss berät sich über die Notwendigkeit, die Germanenstraße mit 

zusätzlichen Schildern zu versehen. 

Aus Sicht des Ausschusses ist es sinnvoll, die Straße anfangs als Sackgasse und 

das Ende der Germanenstraße als Fuß- und Radweg auszuweisen. 

Die Verwaltung wird gebeten, sich bei einer Ortsbegehung ein Bild der Situation zu 

machen. 

 

Der Bezirksausschuss unterstützt einstimmig den Antrag. 

 

 

 

 

 

 



4. Informationen zu 

a) Stand Vincenzhaus - neue Anträge 

b) Rochussammlung 

c) Ortsheimatpfleger 

d) Tischtennisplatte 

 

a)  Stand Vincenzhaus - neue Anträge 

Reinhard Rulle informiert darüber, dass seitens des Betreibervereins 

Vincenzhaus Sandebeck e.V. weitere Anträge an die Stadt Steinheim gestellt 

werden. 

Das geplante Bauende wird voraussichtlich Ende Januar 2016 sein. 

 

b)  Rochussammlung 

Diana Klaes bedankt sich noch einmal bei allen Anwesenden für die 

Unterstützung bei der diesjährigen Rochussammlung. 

 

c)  Ortsheimatpfleger 

Laut Diana Klaes gibt es für die zum Jahresende neu zu besetzende Stelle 

des Ortsheimatpflegers, noch  keinen Interessenten. 

Sie bittet die Mitglieder des Bezirksausschusses, Personen anzusprechen und 

so einen Nachfolger zu finden. 

 

d)  Tischtennisplatte 

Diana Klaes informiert, dass die, vom Bezirksausschuss finanzierte, 

wetterfeste Tischtennisplatte auf dem Spielplatz aufgebaut wurde. Die Platte 

ist bei den Kindern gut angekommen und wird oft genutzt. 

 

 

5. Wegweiser zum Vincenzhaus in Sandebeck 

Hier: Antrag des CDU-Ortsverbandes Sandebeck vom 01.11.15 

 

Es wird beantragt, Wegweiser zum Vincenzhaus in Sandebeck aufzustellen, damit 

dieses zukünftig besser zu finden und zu erreichen ist. 

Durch diesen Antrag kommt es zu einer Diskussion, ob es sinnvoll ist, auf weitere 

Einrichtungen durch die Anbringung von Schildern hinzuweisen, z. B. Bahnhof, 

Tretbecken, Kirche. 

Die Mitglieder der CDU erklären sich bereit, eine entsprechende Liste 

auszuarbeiten. Diese wird dann dem Bezirksausschuss vorgestellt. 

 

Der Bezirksausschuss unterstützt den Antrag einstimmig. 

 

 

6. Einrichtung einer Parkmöglichkeit am Friedhof in Sandebeck 

Hier: Antrag des CDU-Ortsverbandes Sandebeck vom 01.11.15 

 

Der Bezirksausschuss beantragt einen Ortstermin mit Vertretern der Fraktionen 

und der Verwaltung zur Klärung des Sachverhaltes. 

 

 



7. Verschiedenes 

 

Im Verlauf der Sitzung wird über die Neugestaltung des Parkstreifens entlang der 

Teutoburger-Wald-Straße in Sandebeck gesprochen. Der Ausschuss spricht sich 

einstimmig dafür aus, dass der Streifen durch bepflanzte Kästen o. ä. optisch 

aufgelockert werden soll. 

Gleichzeitig soll dadurch verhindert werden, dass LKW mit Anhängern die Flächen 

als Parkplatz benutzen. 

 

Detailplanungen zur geplanten Erneuerung der Fahrbahndecke und der damit 

einhergehenden Randstreifengestaltung liegen noch nicht vor. Die Gestaltung des 

Randstreifens erfolgt in Abstimmung zwischen Verwaltung und Bezirksausschuss 

Sandebeck.  

 

 

 

 

Gez. Diana Klaes     gez. Anja Herwing 

Vorsitzende     Schriftführerin 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 


